



21.03.2023

M E D I E N I N F O R M A T I O N

archeoParc Schnals Museumsverein wählt neuen Vorstand

17. Mitgliederversammlung des archeoParc Schnals Museumsverein in Karthaus

Zuletzt (6. und 14. März) hat der archeoParc Schnals Museumsverein seinen Vorstand und seinen Vorsitzenden neu gewählt. Sonja Santer aus Karthaus übergibt den Vorsitz an Bürgermeister Karl Josef Rainer aus Unser Frau.

Am 6. und 14. März hielt der archeoParc Schnals Museumsverein die diesjährige Mitgliederversammlung mit Vorstandswahlen und die konstituierende Vorstandssitzung mit Präsidentenwahlen ab. Den Vereinsvorsitz übernimmt Bürgermeister Karl Josef Rainer aus Unser Frau. Er folgt auf Sonja Santer aus Karthaus, die sich aus beruflichen Gründen für diese Amtszeit nicht der Wahl stellte. Rainer

In den Vorstand gewählt wurden außerdem Patrizia Pixner aus Unser Frau und Daniela Brugger aus Karthaus. Für alle drei ist diese Amtszeit die zweite im archeoParc-Vorstand. *„Die Vorstandsmitglieder kennen den archeoParc und seine Besucherinnen und Besucher.“* sagt archeoParc-Leiterin Johanna Niederkofler, die sich auf die Zusammenarbeit mit dem neuen Vorstand freut. Sie bezieht sich mit ihrer Bemerkung insbesondere auf die erneut breite Palette der beruflichen Tätigkeiten, Interessen und Publikationen des Vorsitzenden und seiner beiden Stellvertreterinnen: u.a. Hotellerie, Handel, Grundschulpädagogik, Fotografie.

Die 17. Mitgliederversammlung des Museumsvereins hat außerdem ihr Tätigkeitsprogramm für 2023 beschlossen. Höhepunkte des Arbeitsjahres werden zwei Ausstellungen sein: eine Fotoausstellung von Norbert Sachsalber zu den Wildtieren in Schnals (ab Mai) und eine Themenausstellung zur Kulturgeschichte der Moose (ab Juli) sein. Ab 1. April haben Museum und Park wieder regulär geöffnet.

Nach den Vorstandswahlen dankte Bürgermeister Karl Josef Rainer im Namen der Gemeindeverwaltung den scheidenden Vorstandsmitgliedern und den Mitarbeiterinnen im archeoParc-Direktionsbüro. Dabei hob er insbesondere die erfolgreich abgeschlossenen Umbau- und Erweiterungsarbeiten und die gemeisterten Herausforderungen der Pandemiejahre hervor. Auch dankte er der Landesverwaltung und weiteren Partnern für deren ideelle und finanzielle Unterstützung. Abschließend wünschte er dem neuen Vorstand und dem archeoParc-Team alles Gute für die heurige Museumssaison und die Amtszeit.

Auf dem beiliegenden Foto sind die neuen Ausschussmitglieder zu sehen: (v. l. n. r.) Daniela Brugger, Johanna Niederkofler (kooptiert), Karl Josef Rainer und Patrizia Pixner. Foto: archeoParc Schnalstal, Peter Santer

Rückfragehinweis:

Johanna Niederkofler

johanna.niederkofler@archeoparc.it

T 0473/67 60 20

M 340/855 59 19